
    COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
VERBALE N°. 4/2013 

 
QUARTIERE n. 5 - "OLTRE SAVIO" 

 
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO  

 
 Il giorno 11 SETTEMBRE 2013 alle ore 21, presso la SEDE DI 
QUARTIERE, via Pistoia 58 -  si è riunito a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in 2^ convocazione il 
 

Consiglio di Quartiere  
 

Presiede e verbalizza il sig. Maurizio Franchini – Presidente di Quartiere  
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri  

AG BOLONGARO DONATELLA P MOLARI CATERINA 

AG CASALINI MARZIO P ROSSI GIANFRANCO 
P CASETTI MAURIZIO AG ROVERETI ALESSIO 
 CECCARELLI MIRELLA P SENSINI SANDRO 

P FRANCHINI MAURIZIO AG SEVERI ELENA 
AG MAGNANI GIULIA  ---------------------------------------- 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.5 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
  
 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta 30 maggio scorso; 
2) Sostituzione di un consigliere dimissionario; 
3) Comunicazioni del presidente e coordinatori; 
4) Apertura sede Quartiere per ricevimento cittadini: verifica  
5) Accordo di Programma in variante alla pianificazione urbanistica…..avente per oggetto 

l’acquisizione di alloggi sociali: parere; 
6) Prolungamento linea n. 3 in P.zza Pasolini: istituzione servizio sperimentale. Ratifica parere; 
7) Parere su istanza abbattimento n.3 pini giardino “Vittime civili di guerra”; 
8) Immobili di Quartiere: autorizzazione utilizzo locali. Ratifica parere; 
9) Programma iniziative socio-culturali a.2013 del Quartiere: verifica ed eventuali variazioni di 

spesa; 
10) Varie ed eventuali.   

^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO 
Approvato a voti unanimi il verbale seduta del 30 maggio scorso. 
 

SECONDO PUNTO 
A seguito delle dimissioni dalla carica presentate da Strada Michela (PGN.37080/454 – 17/05/2013), è 
presente in sala la sig.ra Ceccarelli Mirella, risultata prima dei non eletti nella lista n. 6 (Lista “Partito 
Democratico”). La sig.ra Ceccarelli accetta la carica a consigliere, dichiarando l’assenza a suo carico 
delle cause di ineleggibilità e incompatibilità di cui all’art. 7 del Regolamento dei Quartieri e dell’art.58 
commi 1 e 2 del D.Lgs. 267/2000. 
Indirizzo di posta elettronica: mirellacesena@gmail.com 
I consiglieri in carica sono ora 11 sui 12 assegnati. 
I consiglieri presenti sono 6/11. 
 
TERZO PUNTO 
3.1) Presidente Maurizio Franchini 
3.1.1) Costituzione “Comitato per le iniziative di partecipazione nei Quartieri”.  
Verrà definito in apposito Collegio dei Presidenti il 07.10.2013; il Presidente illustra e motiva la 
costituzione di questo Comitato, che avrà anche lo scopo di gestire in maniera più funzionale i fondi 
annuali assegnati ai Quartieri. 
 
3.1.2) Risposta da arch. Baronio su controlli viabi lità incrocio V.le della Resistenza con Viale 
Gramsci.  
Il Consiglio prende atto della mail del 07/06/2013 inviata al Presidente Franchini. Il Consiglio, a voti 
unanimi, delibera di rispondere al Servizio Mobilità  per effettuare assieme al Quartiere una verifica 
della viabilità nell’incrocio Viale Resistenza – Viale Gramsci e per avere aggiornamenti sulle modalità 
di utilizzo della pista ciclopedonale di Viale Gramsci. Il Consiglio sollecita un incontro su questa 
tematica con l’arch. Baronio e/o il Dirigente Borghetti al prossimo Consiglio di Quartiere. 
(Segue lettera). 
 
3.1.3) Risposta del geom. Legni su problemi di sicu rezza uscita studenti scuola media V.le  
della Resistenza.  
Facendo seguito alla proposta del Servizio Mobilità (geom.Legni), approvata dal Consiglio di quartiere 
del 30 maggio u.s., il Consiglio sollecita l’Ufficio Segnaletica ad installare dissuasori di sosta a 
protezione delle fermate bus nella banchina lato scuola, visto che l’anno scolastico è già iniziato. 
(Segue mail).  
  
3.2) Caterina Molari – Coordinatrice Commissione Am biente e Qualità della vita.  



 
3.2.1) Incontri per testimonianza su inizio raccolt a differenziata Quartieri Borello, Valle Savio e 
Dismano.  
Il Settore Tutela dell’Ambiente e del Territorio - Servizio Sostenibilità Ambientale e Rifiuti ha chiesto la  
disponibilità, come consiglieri del quartiere Oltre Savio, a partecipare alle assemblee pubbliche nei 
quartieri che verranno interessati dall'avvio del “Porta a Porta” a ottobre. L’obiettivo è fare da 
testimonial raccontando la propria esperienza quotidiana dopo l'avvio del nuovo servizio. 
Al Quartiere Borello:  Piazza San Pietro in Solfrino, 465 – Borello, martedì 17 settembre ore 20.45 
assicura la presenza Franchini Maurizio; 
Al Quartiere Valle Savio : Via Castiglione, 37 - San Carlo,  mercoledì 18 settembre ore 20.45  
assicura la presenza Rossi Gianfranco;  
Al Quartiere Dismano : Via A. Kuliscioff, 200 – Pievesestina, lunedì 23 Settembre ore 20.45  
assicura la presenza Caterina Molari. 
 
Questo ciclo di eventi segue un prima serie di incontri che si erano svolti nel mese di maggio sempre 
nei tre quartieri: anche in quella occasione alcuni consiglieri del Consiglio di Quartiere Oltre Savio e 
della Commissione Ambiente avevano partecipato come “testimonial”: 
Giovedì 2 maggio ore 20.45 - Presentazione raccolta differenziata PAP VALLE SAVIO 
(ha partecipato Gianfranco Rossi con Chiara Bocchini) 
Lunedì 6 maggio ore 20.45 -  Presentazione raccolta differenziata PAP  BORELLO 
(ha partecipato Caterina Molari) 
Mercoledì  8 maggio ore 20.45 -  Presentazione raccolta differenziata PAP DISMANO 
(ha partecipato Gianfranco Rossi). 
 
3.2.2) Settimana Europea della Mobilità.  
Presentate sinteticamente le iniziative promosse dal Comune in occasione della Settimana Europea 
della Mobilità. In particolare venerdì 20 settembre alla Rocca Malatestiana di Cesena si svolgerà una 
iniziativa promozionale al Piedibus per tutti i bambini di Cesena. I piedibussini e gli studenti elementari 
dell’Oltre Savio saranno tutti invitati tramite lettere distribuite in classe. Nella mattinata del 20 
settembre verranno realizzati banchetti informativi all’ingresso delle Scuole per promuovere il Piedibus 
e invitare genitori e nonni a fare i volontari accompagnatori. Giovedì 26 settembre alle 18,00 in Piazza 
Magnani si svolgerà l’assemblea di tutti gli aderenti al Piedibus. L’attività è coordinata e organizzata 
dal Quartiere grazie alla disponibilità e segreteria dell’Ass.ne Genitori Dante Alighieri. 
 
3.3 Rossi Gianfranco (Coord. Comm.ne Sociale, Famig lia, Biblioteca, BdTempo)  
 
3.3.1) “Estate nei Parchi dell’Oltre Savio in Amici zia e Condivisione”  
Partecipazione e gradimento per il programma “Estate 2013 nei Parchi dell'Oltre Savio”, promosso dal 
Quartiere Oltre Savio, in collaborazione con Aquilone di IQBAL e Ass. Genitori Dante Alighieri, che 
aveva come tema conduttore “Amicizia e Condivisione”. Sono state realizzate due serate nel Parco 
per Fabio con l'animazione di Roberto Fabbri, giovedì 4 luglio con il racconto “L’Arcobalena” e giovedì 
11 luglio con il racconto “Tu sei speciale”, e due serate al Parco Ippodromo, nell'area vicino ai giochi 
per bambini, ingresso vialetto zona skate con il seguente calendario: giovedì 18 luglio “Il tempo e la 
bambina” con Roberto Fabbri, e giovedì 25 luglio  “La vera storia dell’arca di Noè” con burattini e attori 
della Compagnia della Ghironda. Durante gli spettacoli erano presenti un banchetto della Biblioteca di 
Quartiere per lo scambio dei libri usati e punti di animazione della Banca del Tempo di Cesena per la 
promozione delle attività svolte. Nel Parco per Fabio era in funzione il Trenino delle Stelle guidato da 
Fiorenzo Bazzocchi. 
Molte le famiglie presenti a tutti gli eventi, per una programmazione sempre molto attesa dai cittadini. 
 
 
 



3.3.2) Biblioteca Oltresavio.  
Dopo la chiusura nel mese di agosto, da lunedì 2 settembre e fino all’11 settembre ha ripreso  
l'apertura serale della Biblioteca Oltre Savio, in Via Pistoia n. 58 - Cesena (telefono/fax. 0547/600354) 
il lunedì, martedì, mercoledì dalle 20,30 alle 22,00.  
La dotazione ordinaria è di circa settemila volumi con generi per tutte le età. Visto il successo 
dell’apertura estiva e la chiusura temporanea della Malatestiana, sono risultate importanti alcune 
donazioni di libri nuovi e gli acquisti con i due mercatini scambio durante le serate “Estate nei parchi 
dell’Oltre Savio” dove la Biblioteca era presente per promuoversi e promuovere la lettura. 
Dal 16 settembre  la Biblioteca osserverà l’orario invernale con cinque aperture alla settimana, con i 
bibliotecari Laura Brocchi (Responsabile), Davide Ascenzi, Francesca Mazzotta, Livio Pederiva, Mary 
Baldacci, Marco Pagano; Margherita Rossi curerà il Club di lettura Ragazzi FCCF. 
Calendario aperture:  
lluunneeddìì        ddaall llee  1166,,0000  aall llee  1188,,0000    
mmaarr tteeddìì    ddaall llee  1155,,0000  aall llee  1177,,0000    
mmeerrccoolleeddìì      ddaall llee  1177,,0000  aall llee  1199,,0000    
ggiioovveeddìì          ddaall llee  1177,,3300  aall llee  2200,,0000  
ssaabbaattoo      ddaall llee  1177,,0000  aall llee  1188,,3300 
- Dotazione libraria nel sito “http://oltresavio.sitiasp.it” dove è possibile verificare l’archivio dei libri in 
dotazione alla Biblioteca 
- informazione sulle attività e link collegati: “www.bibliotecaoltresavio.it”.  
La Biblioteca Oltre Savio è presente su Facebook con informazioni, suggerimenti e novità. 
A seguito donazione DVD verrà predisposto un elenco per il prestito, dopo avere ottenuto tramite 
Cristina dell’Ufficio Quartieri le informazioni dalla Mediateca San Biagio. Il Consiglio delibera di inviare  
lettera di ringraziamento al Sig. T.P. “per la disponibilità e amicizia dimostrata verso la Biblioteca di 
Quartiere, con la donazione di DVD e Blu Ray che verranno messi a disposizione degli utenti”. 
(Segue lettera). 
 
3.3.3) Banca del Tempo – cena etnica per favorire l a socializzazione e la conoscenza.  
Si svolgerà sabato 21 settembre presso i locali dell’ass.ne “Vivere il Tempo” una cena etnica con la 
partecipazione di circa ottanta soci della Banca del Tempo. 
Iniziativa di grande valenza sociale che si auspica continui con altri appuntamenti. 
 
3.3.4) Progetto “Stai al Centro” - utilizzo Centro Garage per i ragazzi delle Scuole Medie.  
Progetto promosso dal Quartiere Oltre Savio,  Ass. Genitori Dante Alighieri e Aquilone di IQBAL per 
sollecitare gli studenti delle Scuole Medie a frequentare l’attività del centro di aggregazione “Garage” 
(appositamente pensate e costruite), il mercoledì dalle 15 alle 18. 
Per sostenere economicamente il progetto, il Consiglio delibera di destinare euro 700,00 (vedi punto 
n.9 del presente verbale). 
 
3.3.5) Progetto "Accoglienza, Integrazione Alunni S tranieri - Sostegno all'apprendimento della 
lingua italiana - Anno Scolastico 2013/2014”  
Negli ultimi anni, la presenza di alunni stranieri nel 2° Circolo didattico è progressivamente aumenta ta 
in modo esponenziale. La scuola, primo terreno di incontro, socializzazione e “palestra di cittadinanza 
attiva” per tutti i bambini, svolge da sempre un ruolo di formazione e di integrazione di primaria 
importanza. 
E' necessario, quindi, favorire sin dall’inizio il miglior inserimento possibile degli alunni stranieri - 
“venuti da lontano”, o nati in Italia ma “appartenenti a culture altre” a volte anche molto distanti dalla 
nostra, attraverso un’adeguata specifica accoglienza, facilitando il loro primo approccio con la realtà 
scolastica e le relazioni con le famiglie, con modalità, strumenti, risorse e dispositivi appositamente 
individuati. Per queste motivazioni, da sempre impegno costante, condiviso e perseguito da tutti gli 
insegnanti del Circolo è quello di garantire ed offrire ad ogni alunno una scuola della “buona 
integrazione” , attenta, cioè, sia a dare risposta ai bisogni specifici dei singoli bambini non italofoni, 



sia alla qualità educativa per tutti, attraverso: 
• l’apprendimento dell’italiano come seconda lingua (Italiano L2), per comunicare (prima 

alfabetizzazione: il linguaggio della quotidianità e della relazione) e per studiare (alfabetizzazione 
di secondo livello: il “linguaggio delle discipline”); 

• la gestione della classe multiculturale e plurilingue; 
• gli interventi di mediazione linguistico-culturale a supporto alle famiglie, anche in sinergia con 

l’attività degli Enti Locali;  
• l’accompagnamento scrupoloso nei passaggi cruciali da un ordine di scuola a un altro, onde 

prevenire situazioni di abbandono e/o dispersione scolastica, purtroppo ancora molto frequenti fra 
gli alunni stranieri. 

In questo ambito particolare attenzione è dedicata all'apprendimento e alla conoscenza della lingua 
italiana, come veicolo di socializzazione, formazione integrale di ogni singolo discente ed effettiva ed 
efficace “inclusione” nel più ampio tessuto sociale di tutti gli alunni stranieri, a cui il Progetto 
"Accoglienza, Integrazione Alunni Stranieri - Soste gno all'apprendimento della lingua italiana” , 
elaborato dalla Commissione Intercultura di Circolo fa riferimento. 
Iniziative proposte : 
Realizzazione di “laboratori di facilitazione e rec upero linguistico” rivolti ad alunni stranieri neo 
arrivati.  
Laboratori di seconda alfabetizzazione per alunni stranieri che necessitano di sostegno  linguistico e 
nelle discipline di studio. 
Per sostenere economicamente il progetto, il Consiglio delibera di destinare euro 500,00  (vedi punto 
n.9 del presente verbale). 
Coinvolgere nell’iniziativa anche i Quartieri Valle Savio e Borello. 
 
3.3.6) Raccolta Alimentare.  
Non verrà realizzata la Raccolta alimentare straordinaria in ottobre, per difficoltà organizzative e 
sovrapposizioni con altri interventi. Sono in realizzazione e allo studio interventi a sostegno con il 
coinvolgimento delle Scuole e Associazioni impegnate sul territorio. Rimane l’impegno per la Raccolta 
alimentare per il prossimo anno. 
 
3.3.7) “L’è Nadèl 2013 – La solidarietà e la Festa dei Piedibussini”.  
E’ in preparazione il programma che verrà proposto alle Commissioni e sottoposto al prossimo 
Consiglio di quartiere . 
 
QUARTO PUNTO 
Definiti i turni dei consiglieri per il ricevimento cittadini al sabato mattina dalle 11,30 alle 12,00, presso 
la sede di Quartiere.  
 
QUINTO PUNTO 
5.1) Area ex Versari, Torre del Moro - Via Emilia P onente-Via Dismano (scheda 4a).  
Area privata della superficie di mq 7.172; la proposta prevede la realizzazione di edifici a scopo 
"housing sociale", quindi la trasformazione dell'area da "tessuto polifunzionale" a "residenziale". 
Sono previsti n.41 alloggi; saranno ceduti all'Amministrazione comunale n. 3 alloggi già realizzati e 
ubicati in nuovo edificio nella frazione di S. Martino in Fiume con una superficie commerciale di mq 
408. 
Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, visionate le tavole a disposizione e la relazione urbanistica, 
pur considerando con interesse l'acquisizione gratuita da parte dell'Amministrazione comunale  di n. 3 
alloggi già realizzati e ubicati in nuovo edificio nella frazione di S. Martino in Fiume con una superficie 
commerciale di mq 408, delibera di sospendere il parere richiesto in attesa di ulteriori chiarimenti sulla 
mobilità del comparto, in quanto ritiene che il traffico sulla Via Dismano e sulla Via Emilia, già in certi 
orari problematico, sarebbe ulteriormente gravato dall'intervento. 



5.2) Area ex Sile, Torre del Moro.  
Area di mq. 13.560; ceduti all'Amministrazione comunale n. 4 alloggi per una superficie complessiva di 
mq. 420. Il progetto prevede la realizzazione di circa 110 unità immobiliari residenziali, con circa 250 
utenti. 
Il Consiglio di quartiere, a maggioranza (quattro pareri contrari: Franchini, Rossi, Molari, Casetti e due 
pareri favorevoli: Sensini e Ceccarelli), visionate le tavole a disposizione e la relazione urbanistica, pur 
considerando con interesse l'acquisizione gratuita da parte dell'Amministrazione comunale  di n. 4 
alloggi, delibera  
- PARERE NEGATIVO per le problematiche relative alla viabilità (interventi previsti ancora da 
realizzare in particolare la strada da costruire nell'area SACIM) e l'altezza ECCESSIVA (massimo 30 
m) prevista per "consentire una distribuzione in verticale della SUL). 
(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO 
Dopo incontri con i richiedenti, in seguito alla pubblica assemblea del 19 giugno scorso presso la Sala 
del Demotico alla presenza dell’assessore Maura Miserocchi e del tecnico comunale Giorgio Legni -  
Servizio Mobilità e Trasporti del Comune di Cesena, e successiva dell’ 8 luglio u.s., si è concordato 
con i cittadini richiedenti il prolungamento della linea n. 3 il seguente programma: 
- mattino: n. 2 corse di andata in direzione centro previste alle ore 7.00 e 8.51 e n. 2 corse di ritorno 
dal centro alle ore 9.10 e 11.05; 
- pomeriggio: una corsa di andata alle ore 14.50 e una corsa di ritorno alle 17.45 
Il servizio sarà attivato dal 9 settembre prossimo sino al 7 giugno 2014. 
Durante tale periodo si provvederà a rilevare l’utilizzo del servizio e nel prossimo aprile 2014, in base 
ai dati acquisiti, si valuterà l’efficacia del servizio e quindi l’eventuale proseguimento futuro (rif.to mail 
del 05/9/2013 di G.Legni). 
 
SETTIMO PUNTO 
Riferimento PGN. 42651/454 del 06.06.2013 (oggetto Rif.to parere su istanza sig.ri Bettini e Casadei – 
PGN. 39061/339) e PGN. di risposta 50257/339 del 29.06.2013 a firma per l’Ufficio Verde Pubblico 
dott. G. Fabro e Dirigente del Settore arch. G. Bernabini, avente per oggetto “richiesta parere su 
istanza sig.ri Arnaldo Bettini e Casadei Loretta. Integrazioni”. 
Dopo lettura dei documenti e discussione, il Consiglio a voti unanimi esprime parere favorevole 
all’eventuale abbattimento dei tre pini, purché ci sia la contemporanea piantumazione di altre specie 
autoctone nella stessa posizione come riportato nel PGN. 50257/339 che precisa “ci appare pertanto 
corretto sostenere che sia da un punto di vista ambientale che per la sicurezza, è più vantaggiosa la 
presenza di alberature autoctone, piuttosto che di alberi di Pinus pinea”. Le nuove piantumazioni 
dovranno essere adeguatamente monitorate perché l’area verde destinata a “Giardino Vittime civili di 
guerra” mantenga l’armonia attuale che prevede la presenza di alberi. 
(Segue lettera) 
 
OTTAVO PUNTO – (Immobili di Quartiere: autorizzazione utilizzo locali. Ratifica parere). 
Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, ratifica il parere favorevole espresso in via urgente dal 
Presidente e delibera i seguenti utilizzi: 
8.1) ANMIL  (Associazione  Nazionale Mutilati e Invalidi del Lavoro):  
Concessione per uso occasionale, a titolo gratuito, della sala di P.zza A. Magnani per sabato 23 
novembre dalle 9 alle 12,30 per lo svolgimento del Congresso Locale. 
8.1.1) ANMIL (Associazione Nazionale Mutilati e Inv alidi del Lavoro):   
Concessione per uso continuativo, a titolo gratuito, della sala “A” in via Pistoia fino al 30.06.2014 
mercoledì dalle 9,00 alle 12,30. 
8.2) GRUPPO CINOFILO FORLIVESE :   
Concessione per uso continuativo per utilizzo sala “A” in via Pistoia fino al 30.06.2014 il martedì dalle 
9 alle 11 e dalle ore 16 alle 18. 



Importo forfetario di euro 608,40 + IVA. 
8.3) ACAT (Associazione Club Alcolisti in Trattamen to):   
Concessione per uso continuativo, a titolo gratuito, sala “B” in via Pistoia fino al 30.06.2014 il 
mercoledì dalle 20,30 alle 22,30. 
8.4) “A.A. ALCOLISTI ANONIMI”:  
Concessione per uso continuativo per utilizzo sala “C” viale della Resistenza  fino al 30.06.2014 il 
martedì e venerdì dalle 21,00 alle 22,30. 
Importo forfetario euro 100,00 + IVA. 
8.5) Associazione “Dance is Life Academy”:   
Concessione per uso continuativo per utilizzo sala “piano interrato” via Pistoia dal 01.09.2013 al 
31.05.2014. 
Importo forfetario euro 1.830,00 + IVA. 
8.6) Gruppo comunale volontari di Protezione civile  Cesena”:  
Concessione per uso continuativo, a titolo gratuito, per utilizzo sala “A” Piazza Magnani il giovedì dalle 
20,30 alle 23,30 fino al 30.06.2014.  
8.7) Valletta Vittorio per “Movimento Cinque Stelle ”:  
Concessione per uso continuativo per utilizzo sala “A” Piazza Magnani tutti i mercoledì ad eccezione 
dell’ultimo mercoledì del mese che viene anticipato al martedì, dal 18/09/2013 al 11/06/2014.  
Tariffa euro 16,00 + IVA per ogni utilizzo. 
 
Inoltre vengono discusse dal Consiglio di quartiere le seguenti richieste di assegnazione locali di 
Quartiere: 
8.8) Susanna Mariani per Associazione “Nemesi”:   per consulenza gratuita in materia di persone e 
famiglia in ordine alle problematiche di carattere socio-giuridico. 
Si propone la concessione a titolo gratuito sala “A” di Piazza Magnani, dopo incontro con Comm.ne 
Sociale del Quartiere, vista l’importanza delle tematiche svolte. Richiesto il mercoledì dalle 15 alle 17; 
da verificare disponibilità della sala ed inserire all’odg del prossimo Consiglio di quartiere per 
l’eventuale ratifica. 
8.9) “Coro CAI (Club Alpino Italiano)”:  richiesta del 09.09.2013 a firma del Presidente Presepi 
Pasqua. Richiesta di utilizzo sala Piazza Magnani il lunedì dalle 21 alle 23 per uso continuativo. 
Il Consiglio, unanime, propone la concessione gratuita, vista la collaborazione prestata dal CAI per 
“Cesena Cammina” e con la richiesta di una o due manifestazioni annuali del Coro CAI nei parchi del 
Quartiere durante le attività estive. Argomento da inserire all’odg del prossimo Consiglio di quartiere 
per l’eventuale ratifica. 
8.10) Incontri AFI (Associazione Famiglie Italiane)  con le famiglie:  
L’AFI in collaborazione con il Quartiere organizza due incontri con le famiglie presso la sala di Piazza 
Magnani il 20 novembre  dalle 17 alle 19 e il 28 novembre dalle ore 17 alle 19 e dalle 20,30 alle 23,30. 
8.11) Centro Interculturale “MoviMenti” (corso grat uito di italiano per stranieri):  
A partire da martedì 8 ottobre dalle ore 14,30 alle ore 16,30 viene riproposto il corso in oggetto in 
collaborazione con il Quartiere presso la sala di Piazza Magnani.   
8.12) Sede “Banca del Tempo di Cesena”:  il Consiglio autorizza l’utilizzo della saletta di Presidenza 
Piazza Magnani (insieme con Ass. Diabetici per la cura del piede diabetico) al sabato mattina (dalle 9 
alle 12 circa) per incontro con soci e cittadini. E’ un’attività del Quartiere. 
 
Alle 23,20 esce Casetti Maurizio. Consiglieri presenti 5/11. 
 
NONO PUNTO 
Il Consiglio, dopo ampia discussione, delibera a voti unanimi: 
• Voce di spesa “Attività a favore dei giovani/ragazzi”: assegnati euro 700,00 all’Ass. Genitori Dante 

Alighieri per la realizzazione del progetto “Stai al Centro”, di promozione del Centro di 
aggregazione “GARAGE”, promosso in collaborazione con Aquilone di IQBAL. Aperture per i 



ragazzi delle Scuole Medie il mercoledì dalle 15 alle 18 a partire da ottobre 2013 (rif.to punto 3.3.4 
del presente verbale). 

• Voce di spesa “Raccolta alimentare”: destinare l’economia che risulta essere di euro 2,09 alla voce 
di spesa “Cancelleria e materiale di consumo”. 

• Creare nuova Voce di spesa "Accoglienza, Integrazione Alunni Stranieri - Soste gno 
all'apprendimento della lingua italiana - Anno Scol astico 2013/2014”  
(rif.to punto 3.3.5 del presente verbale). 

• Voce di spesa “Cancelleria e materiale di consumo”: decurtare euro 100,00 da destinare alla voce 
di spesa “Accoglienza, Integrazione Alunni stranieri”. 

• Voce di spesa “Progetto “Ci sto anch’io”: si conferma la liquidazione all’Ass. Genitori Dante 
Alighieri di euro 800,00 per la seconda fase che partirà novembre/dicembre 2013. 

• Voce di spesa “Iniziative aggregazione estive nei Parchi”: destinare l’economia di euro 100,00 a  
“Accoglienza, Integrazione Alunni stranieri”.  

• Voce di spesa “L’è Nadèl – festa dei Piedibussini”: decurtare euro 300,00 e destinarli alla voce di 
spesa “Accoglienza, Integrazione Alunni stranieri”. 

Nota:  
- alla nuova voce di spesa “Accoglienza, Integrazione Alunni stranieri” vengono assegnati 

complessivamente euro 500,00 da liquidare all’Ass. Genitori Dante Alighieri, su presentazione 
della documentazione a sostegno. Progetto in esecuzione con l’inizio dell’anno scolastico. 

 
DECIMO PUNTO  
10.01 – PGN. 41368/454 – richiesta contributo per centro estivo Parrocchia S. Mauro in Valle. 
Presa d’atto. 
10.02) – Mail geom. Tassinari  – Uff. Edilizia Scolastica. Di risposta alla ns. PGN. 42103/454 – 
Modifica parcheggi in via San Miniato. 
Il Consiglio delibera di scrivere per sollecitare la messa in opera urgente dei paletti salvapedoni per 
evitare incidenti. 
10.03) – PGN. 50054/361 e mail del 11.07.2013 di Nicola Baroncini (Servizio Ambiente) 
Il Consiglio chiede di fare una verifica se la risposta è stata inviata ai richiedenti (Condominio 
Residence Beatrice), in quanto non figurano in indirizzo nelle comunicazioni intercorse. Presa d’atto. 
10.04) – PGN. 49671/454 da Quartiere Valle Savio, oggetto “ loc. Settecrociari: segnalazione specchio 
parabolico”.  
Inviare con urgenza all’Ufficio competente, con segnalazione di “urgenza” anche da parte del 
Quartiere Oltre Savio. 
10.05) – PGN 45883/345 – Risposta da Ufficio Impianti Elettrici avente per oggetto “Punto luce 
incrocio via Santerini con Via Romea”.  
Presa d’atto. 
10.06) – PGN. 42910/454 e mail intercorse avente per oggetto “Richiesta ulteriore fermata bus n.93 
abitato Borgo Paglia”.  
Il geom. Legni  – Servizio Mobilità e Trasporti - ha risposto al Quartiere con mail del 18 giugno u.s.. Il 
Consiglio ne prende atto ed provvederà ad informare il cittadino richiedente. 
(Segue lettera)  
10.07) – PGN. 51273/338 – Risposta da ing. Borghetti  avente per oggetto “Circolazione in Via 
Tipano: segnalazione per fossi di scolo aperti,maleodoranti …” . Il Consiglio ne prende atto. 
10.08) – PGN 51924/331  - Risposta arch. Baronio avente per oggetto “Organizzazione Via Riccione, 
lato con accesso da Viale Matteotti”. Il Consiglio ne prende atto. 
10.09) – Risposta del 09.07.2013 da arch. Baronio  al Sig. A.C. avente per oggetto “Problematiche in 
varie strade”. Il Consiglio ne prende atto. 
10.10) – PGN 54859/332 – risposta da ing. Borghetti e ass. Miserocchi avente per oggetto “Richiesta 
realizzazione sistema rotatorio uscita E45 prossimità abitato Borgo Paglia”. 
Il Settore Infrastrutture e Mobilità comunica che l’opera è collegata all’Accordo di programma 
“Calcestruzzi del Savio” stipulato nel 2004 tra il Comune di Cesena e la Società Calcestruzzi del 



Savio. Secondo tale accordo sia la progettazione dell’opera, sia la sua successiva realizzazione, sono 
in capo alla ditta lottizzante.    
Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, delibera di inoltrare richiesta di aggiornamenti alla data attuale 
sulla posizione della Soc. Calcestruzzi del Savio, comprese la tempistica di dismissione delle attività 
estrattive e la sistemazione dell’area. 
(Segue lettera). 
 
Il Consiglio di quartiere prende atto delle seguenti segnalazioni di cittadini inviate agli uffici com.li 
competenti e pervenute al Quartiere solo per conoscenza: 
10.11) PGN. 52902/338 dell’  11.07.2013 a firma del sig. V.S. 
10.12) PGN. 52909/331 dell’  11.07.2013 a firma del sig. B.F. 
10.13) PGN. 52918/71   dell’  11.07.2013 a firma della sig.ra D.S. 
10.14) PGN. 52899/332 dell’  11.07.2013 a firma della sig.ra D.S. 
10.15) PGN. 52904/130 dell’  11.07.2013 a firma del sig. B.F. 
 
Infine il Consiglio decide di discutere le seguenti osservazioni giunte dai cittadini, ancora da 
protocollare: 
 
10.16) Sig. G.M. : viene segnalata una problematica emersa a seguito di lavori stradali in via Caprera. 
Il Consiglio delibera di inoltrare comunicazione all’Ufficio com.le competente. 
(Segue lettera). 
10.17) Sig. R.F .: viene segnalato il mancato spazzamento della strada e marciapiedi di via San 
Colombano. Il Consiglio delibera di  inviare comunicazione al Servizio Igiene Ambientale di HERA. 
(Segue lettera).  
 
Prima della chiusura seduta vengono prese in considerazione alcune osservazioni del Sig. Alex 
Casamenti, pervenute via posta elettronica, con foto a documentazione. Presa d’atto. 
^^^^^^^ 
MF/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 00,30. 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
         Il presidente verbalizzante 
                 Franchini Maurizio 


